

## **Tipps für den Umgang mit *Austrian Drumhead Company* Fellen**

**Die Felle der *Austrian Drumhead Company* bestehen zu 100% aus Naturprodukten und liefern dadurch ein einzigartiges Spiel- und Klangerlebnis. Natürliches Material lebt auch nach seiner Verarbeitung zum Endprodukt weiter - somit wird sorgsamer Umgang mit diesen Fellen empfohlen. Es gibt keine Garantie dafür, dass sich ein natürliches Produkt in seiner Zusammensetzung und Struktur auch nach der Verarbeitung nicht verändert. Mit folgenden Regeln kann aber eine gute Grundlage für eine lange Haltbarkeit und Spielfreude geschaffen werden:**

- 1. Spitze und scharfe Gegenstände fern halten, die das Fell beschädigen könnten**
- 2. Das Fell, bzw. die Trommel auf der sich das Fell befindet, an Orten mit konstanter Temperatur und Luftfeuchtigkeit lagern**
- 3. Keine Flüssigkeiten (außer Wasser um die Spannung zu verändern) auf das Fell geben**
- 4. Der Rand, um den der Holzreifen gewickelt ist, darf niemals feucht werden**
- 5. Nach dem Spielen die Spannung des Fells lockern**
- 6. Bei der Lagerung die Spannung des Fells lockern**

**Viel Spaß und Freude mit den Fellen der  
*Austrian Drumhead Company*!**

## **Tips for handling Austrian Drumhead Company drumheads**

**Drumheads of the Austrian Drumhead Company are made from 100% natural products and provide a unique playing and sound experience. Natural material lives on even after it has been processed into the end product - careful handling of these skins is therefore recommended. There is no guarantee that a natural product will not change in its composition and structure even after processing. However, with the following rules, a good basis for a long shelf life and enjoyment of playing can be created:**

- 1. Keep pointed and sharp objects away that could damage the drumhead**
- 2. Store the drumhead, or the drum on which the head is located, in places with constant temperature and humidity**
- 3. Do not put any liquids (except water to change the tension) on the head**
- 4. The edge around which the wooden hoop is wrapped must never get wet**
- 5. Loosen the tension of the drumhead after playing**
- 6. Loosen the tension of the drumhead during storage**

**Have fun and enjoy the  
Austrian Drumhead Company drumheads!**